

Theodor-Heuss-Schule gewinnt den Hauptpreis im 60. NRW-Wettbewerb „Begegnung mit Osteuropa“



Großer Erfolg für die 22 Schülerinnen und Schüler aus der 8. Klasse von Frau Susanne Seipelt der Theodor-Heuss-Schule. Bernd Neuendorf, Staatssekretär des Ministeriums für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes Nordrhein-Westfalen zeichnete heute die Schülergruppe als Hauptgewinner des diesjährigen Schülerwettbewerbs „Begegnung mit Osteuropa“ aus.

Als Preis für die Arbeit „Kunst: Neue Ornamente – alte Formen“ überreichte er im Namen des Landes

Nordrhein-Westfalen den Gewinnern im Capitol Theater in Düsseldorf einen Geldpreis in Höhe von dreihundert Euro.

„Die ausgestellten Wettbewerbsbeiträge unter dem diesjährigen Motto ‚Europa steht Kopf‘ zeichnen sich durch ihre Qualität, ihre besondere Kreativität und Hingabe aus. Viele Arbeiten zeugen von Experimentierfreude und von der Bereitschaft zu unkonventionellen Denk- und Arbeitsweisen“, sagte Neuendorf bei der Preisverleihung im Capitol Theater Düsseldorf.